

- (e) M. Alphonse Cardinal;
- (f) M. E. Berthelet;
- (g) Fabrique Saint-Pascal;
- (h) Commission Scolaire de Saint-Pascal Baylon;
- (i) M. Victor Cardinal;
- (j) M. Victor Cardinal;
- (k) M. Julien Desmarchais;
- (l) M. Edouard Pepin;
- (m) Succession Cardinal;
- (n) M. Joseph Labelle;
- (o) M. Ulric Surprenant;
- (p) M. C. Maisonneuve;
- (q) MM. L. Henrichon et L. Lavallée;
- (r) M. Victor Fortier;
- (s) Mademoiselle Elisabeth Trudeau;
- (t) M. A. O. Desrosiers;
- (u) M. Paul Goyer;
- (v) M. Francis Goyer;
- (w) M. Xavier Cardinal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DEGUIRE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(MM. les échevins Martin, Larivière et Poissant, dissidents.)

QUESTIONS.

33. Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine séance du Conseil, par:

- (a) M. l'échevin Ward, Re élargissement de la rue de la Montagne;
- (b) M. l'échevin Martin, Re nombre de chevaux dans le Département des Incendies;
- (c) M. l'échevin Martin, Re pavage de la rue Clarke;
- (d) M. l'échevin Clément, Re surplus de terre dans la rue Saint-Christophe;
- (e) M. l'échevin Martin, Re terrains achetés et vendus par la Cité;
- (f) M. l'échevin N. Lapointe, re élargissement de la rue Notre-Dame Ouest;
- (g) M. l'échevin Ménard, Re expropriation de la rue de Salaberry;
- (h) M. l'échevin Martin, Re contrats accordés à la Warner-Quinlan Asphalt Co.

MOTIONS.

34.—Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de soumettre au Conseil l'opinion de M. J. R. Barlow, Ingénieur Surintendant du Département de la Voirie, sur la valeur et la composition du "Tarvia".

35.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ce Conseil croit devoir attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur le fait que le concessionnaire actuel des privilèges dans l'île Sainte-Hélène ne semble pas remplir les conditions du contrat entre lui et la Ville, et il prie le Bureau des Commissaires de bien vouloir prendre les

- (e) Mr. Alphonse Cardinal;
- (f) Mr. E. Berthelet;
- (g) Fabrique St. Pascal;
- (h) Commission Scolaire de Saint-Pascal Baylon;
- (i) Mr. Victor Cardinal;
- (j) Mr. Victor Cardinal;
- (k) Mr. Julien Desmarchais;
- (l) Mr. Edouard Pepin;
- (m) Estate Cardinal;
- (n) Mr. Joseph Labelle;
- (o) Mr. Ulric Surprenant;
- (p) Mr. C. Maisonneuve;
- (q) Messrs. L. Henrichon and L. Lavallée;
- (r) Mr. Victor Fortier;
- (s) Miss Elizabeth Trudeau;
- (t) Mr. A. O. Desrosiers;
- (u) Mr. Paul Goyer;
- (v) Mr. Francis Goyer;
- (w) Mr. Xavier Cardinal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DEGUIRE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

(Ald. Martin, Larivière and Poissant, dissenting.)

QUESTIONS.

33.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto at the next meeting of the Council, by:

- (a) Ald. Ward, Re widening of Mountain street;
- (b) Ald. Martin, Re number of horses in the Fire Department, etc.;
- (c) Ald. Martin, Re paving of Clarke street;
- (d) Ald. Clément, Re surplus of earth in St. Christophe street;
- (e) Ald. Martin, Re properties purchased and resold by the City;
- (f) Ald. N. Lapointe, Re widening of Notre Dame street West;
- (g) Ald. Ménard, Re expropriation of de Salaberry street;
- (h) Ald. Martin, Re contracts to the Warner-Quinlan Asphalt Co.

MOTIONS.

34.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to ask and submit to Council the opinion of Mr J. R. Barlow, Engineer Superintendent, Road Department, on the merits and the composition of Tarvia.

35.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That this Council begs to draw the attention of the Board of Commissioners to the fact that the present lessee of the privileges in St. Helen's Island does not appear to comply with the provisions of his contract with the City, and it would request the Board of Commissioners to take the necessary measures in order to compel the said lessee